



11月7日(月)は「立冬」でした。「立冬」という言葉は、紀元前に生まれた二十四節気(にじゅうしせつき)という古い暦から来ていると言われます。ニュースでよく「暦の上では、今日が冬の始まりです。」などと耳にします。周りの木々も鮮やかに色づいてきました。

本校では校則の見直しの一環として、後期から気候に合わせて夏服・中間服・冬服を選択し、制服を正しく着こなす方向で進めています。朝晩と日中の寒暖差が大きい今だからこそ、体調管理にしっかりと努めてほしいと思います。

～ 後期も前半から行事が目白押しです ～

【里帰り講話】

10月17日(月)に、「週刊少年ジャンプ」の編集長を務められた、(株)コアミックス代表取締役会長の堀江信彦様をお招きして、里帰り講話を実施しました。「社会人として必要なこと、中学生の時に頑張ってもらいたいこと」と題して、3年生を対象に講話をしていただきました。堀江様のお話を聞いて、生徒達はどのようなことを感じたのでしょうか。数年後、社会に出たときに自分がどうありたいか、考えるきっかけになったことと思います。



【共通テスト】

10月25日(火)と26日(水)の2日間にわたって、3年生の共通テストが実施されました。定期テストとは異なり、2年半分という広い範囲に対し、学習の成果を発揮することができたと思います。しっかりと見直しをして、入試に臨んでほしいと思います。1・2年生も、日々の授業に真剣に取り組んでいます。



【避難訓練】

10月26日(水)に火災を想定した避難訓練を実施しました。菊池広域連合西消防署の署員の方をお招きして、消火器の使い方について学びました。災害は、いつ何時自分の身に降りかかってくるか分かりません。万が一そのような場面に遭遇したとき、落ち着いて行動することが一番です。



【合唱コンクール】

今年度も昨年度と同様に、学年別(1年生 10/20, 2年生 11/2, 3年生 10/31)で合唱コンクールを実施しました。練習期間が限られた中で、各学級一丸となって練習に取り組み本番を迎えました。マスクを着用しての発表となりましたが、体育館いっぱいにしてきたハーモニーが響いていました。賞に入ったかどうかにかかわらず、当日までの取組の軌跡が、今後の成長に大きくつながっていくことでしょう。最後に、たくさんの保護者の皆様に来校いただきましたことに感謝申し上げます。

